



Le 17 décembre 2019, réunis pour la troisième fois en Assemblée générale intersyndicale (SNEPAP, CGT), les agents – syndiqués et non syndiqués de l'antenne de Beauvais (MO et MF) ont décidé à nouveau de mener des actions contre le démantèlement du service public et des droits des agents et des usagers.

Il a été décidé des actions suivantes :

- présence aux CAP mais lecture minimale des avis SPIP, présence collective et silencieuse en CPU
- distribution de tracts devant le TGI en suivant un parcours (tribunal/préfecture) le 09/01/2020
- de l'envoi d'un courrier d'information et de revendications avec demande d'audience au maire de Beauvais
- poursuivre le mouvement avec les autres antennes du SPIP de l'Oise
- distribution et lecture des tracts dans toutes les commissions au sein du CP
- présence silencieuse à la réunion d'antenne du 19 décembre 2019
- inclusion de la phrase d'information sur le mouvement social dans chaque mail
- journée SPIP EPUISE au CP chaque lundi : pas de prise de communication téléphonique par les CPIP, le secrétariat prendra les messages urgents, message sur la boîte structurelle et individuelle indiquant que "en raison du mouvement social seules les urgences seront traitées ce jour et toute autre demande différée au lendemain", pas de soumission et de transmission de rapport, pas de convocation.

Nous resterons mobilisés et attentifs aux évolutions jusqu'à l'abandon de ce projet par le gouvernement.

Nous, agents des SPIP, refusons d'être spectateurs de cette démolition organisée du service public.